

# 今後の重点計画を発表

## 平成28年度通常総会開催

山村理事

## 山村秀彦理事退任

確実に万引を減らす時

第164号  
被験者以外の様々な人々の力を結集して進めることが必要であると話した。



石田委員長



2号



若松委員長



新井課長補佐

(新) 福井県立農業大学  
日本生産性白書会  
新(近内甚出長)  
井上慶郎 謙氏  
(公社) 日本防犯犯罪  
備防会  
(社) 服部義雄氏  
上田義典氏  
(社) 沢田義典氏  
(新) 上田義典氏  
(新) 山村義典氏  
山村義典氏  
登壇した山村 理農  
は10年間の実験結果  
をお手伝いさせて顶く  
たが、10年前の当時  
罪が少年の過失犯の  
異小穀の口では

① 日本小説出版社  
（イ）函館市  
（新）函館市中央  
（一社）全国圖書發售處



卷之三

れあひござつた。  
第二部「事業計画」  
の員環化に向けで、小  
売環境で起きていたる  
とでは、日本チュー  
ンドラップスチャ協会  
の石田屋嘉蔵社長・有事  
委員会が「計画的組織  
網方式」から脱却する  
ことをテーマに講演。  
石田屋義長は、20  
16年は2015年と  
比較して、やや被害件  
数が多く傾向にある。  
若松修平及推進園長  
安企画課の成田浩司  
が「ネット市場で起き  
た大量窃盗が多く発生し  
てゐる諸事情」をチー  
ト席した。

少年は必ず大人にな  
る。外国人グループへの  
横濱農業教授が英語  
で連続的に敢行。警察  
と事業所相互の情報共  
有が必要と述べた。  
また、万引対策の課  
題として万引きをしない  
人へのアピールをして  
いた。来賓として、経済  
産業省の生田庄之商務  
次官も出席。同僚の流通  
安企画課議員、警視  
庁の下山史雄副監督、  
引締め方防撲機の警察  
廳生活安全局生活